
やさしい日本語 

  

 

新
しん

型
がた

コロナウイルス感
かん

染
せん

症
しょう

に関
かん

する相
そう

談
だん

窓
まど

口
ぐち

 

 

 

次
つぎ

の症 状
しょうじょう

がある時
とき

，すぐに病院
びょういん

へ行
い

かず，まず「相談
そうだん

窓口
まどぐち

」に連絡
れんらく

してください。 

（１） 風
か

邪
ぜ

の症
しょう

状
じょう

（せき，くしゃみ，たん，胸
むね

が痛
いた

い，息
いき

が苦
くる

しいなど）や３７.５℃

以
い

上
じょう

の熱
ねつ

が４日
か

より長
なが

く続
つづ

いている（熱
ねつ

を下
さ

げる薬
くすり

を飲
の

み続
つづ

けている）。 

（２） 体
からだ

がとてもだるい。息
いき

がとても苦
くる

しい。 

 

 次
つぎ

の人
ひと

は、病気
びょうき

がひどくなることがあります。上
うえ

の（１）（２）の症 状
しょうじょう

が２日
か

くら

い続
つづ

く時
とき

は、早
はや

めに「相談
そうだん

窓口
まどぐち

」に連絡
れんらく

してください。 

 ・高齢者
こうれいしゃ

（年
とし

をとっている人
ひと

） 

 ・妊
にん

娠
しん

している人
ひと

（おなかに赤
あか

ちゃんがいる人
ひと

） 

 ・糖 尿 病
とうにょうびょう

・心臓
しんぞう

の病気
びょうき

・呼吸器
こきゅうき

の病気
びょうき

（肺
はい

や喉
のど

などの病気
びょうき

）がある人
ひと

。透析
とうせき

を受
う

け

ている人
ひと

 

 ・免
めん

疫
えき

を抑
おさ

える薬
くすり

や抗
こう

がん剤
ざい

を使
つか

っている人
ひと

 

 

日本語
に ほ ん ご

の話
はな

す・聞
き

くができる人
ひと

は，次
つぎ

の相
そう

談
だん

窓
まど

口
ぐち

へ直接
ちょくせつ

問
と

い合
あ

わせてください。 

「相
そう

談
だん

窓
まど

口
ぐち

」 

保
ほ

健
けん

センターなど 
連
れん

絡
ら く

先
さき

 
住
す

んでいる区
く

 
平
へい

日
じつ

 午
ご

前
ぜん

8時
じ

30分
ぷん

～午
ご

後
ご

5時
じ

 左
ひだり

の時
じ

間
かん

以
い

外
がい

 

広
ひろ

島
しま

市
し

中
なか

保
ほ

健
けん

センター （082）504-2528 

（082）241-4566 

コールセンターで 

対
たい

応
おう

します。 

広
ひろ

島
しま

市
し

中
なか

区
く

 

広
ひろ

島
しま

市
し

東
ひがし

保
ほ

健
けん

センター （082）568-7729 広
ひろ

島
しま

市
し

東
ひがし

区
く

 

広
ひろ

島
しま

市
し

南
みなみ

保
ほ

健
けん

センター （082）250-4108 広
ひろ

島
しま

市
し

南
みなみ

区
く

 

広
ひろ

島
しま

市
し

西
にし

保
ほ

健
けん

センター （082）294-6235 広
ひろ

島
しま

市
し

西
にし

区
く

 

広
ひろ

島
しま

市
し

安
あ

佐
さ

南
みなみ

保
ほ

健
けん

センター （082）831-4942 広
ひろ

島
しま

市
し

安
あ

佐
さ

南
みなみ

区
く

 

広
ひろ

島
しま

市
し

安
あ

佐
さ

北
きた

保
ほ

健
けん

センター （082）819-0586 広
ひろ

島
しま

市
し

安
あ

佐
さ

北
きた

区
く

 

広
ひろ

島
しま

市
し

安
あ

芸
き

保
ほ

健
けん

センター （082）821-2809 広
ひろ

島
しま

市
し

安
あ

芸
き

区
く

 

広
ひろ

島
しま

市
し

佐
さ

伯
えき

保
ほ

健
けん

センター （082）943-9731 広
ひろ

島
しま

市
し

佐
さ

伯
えき

区
く

 

広
ひろ

島
しま

市
し

健
けん

康
こ う

推
すい

進
しん

課
か

 （082）504-2622  

 

 

 

 

http://www.city.hiroshima.lg.jp/www/contents/1220855604532/index.html
http://www.city.hiroshima.lg.jp/www/contents/1110844044493/index.html
http://www.city.hiroshima.lg.jp/www/contents/1110876261029/index.html
http://www.city.hiroshima.lg.jp/www/contents/1111304498473/index.html
http://www.city.hiroshima.lg.jp/www/contents/1218775843437/index.html
http://www.city.hiroshima.lg.jp/www/contents/1133336658724/index.html
http://www.city.hiroshima.lg.jp/www/contents/1266541373045/index.html
http://www.city.hiroshima.lg.jp/www/contents/1110515951439/index.html


やさしい日本語 

  

 

厚
こう

生
せい

労
ろう

働
どう

省
しょう

の電
でん

話
わ

相
そう

談
だん

窓
まど

口
ぐち

   

 電話
で ん わ

 ０１２０－５６５６５３（フリーダイヤル〔電
でん

話
わ

代
だい

は無
む

料
りょう

〕） 

 相談
そうだん

時間
じ か ん

 毎
まい

日
にち

 午
ご

前
ぜん

９時
じ

～午
ご

後
ご

９時
じ

 

日本語
に ほ ん ご

の話
はな

す・聞
き

くができなくて通訳
つうやく

が必要
ひつよう

な人
ひと

は，下
した

の相
そう

談
だん

窓
まど

口
ぐち

へ問
と

い合
あ

わせてくださ

い。 
 

【広
ひろ

島
しま

市
し

外
がい

国
こく

人
じん

市
し

民
みん

の生活
せいかつ

相談
そうだん

コーナー】 

電話
で ん わ

 ０８２－２４１－５０１０ 

Fax  ０８２－２４２－７４５２ 

Email：soudan@pcf.city.hiroshima.jp 

相談
そうだん

時間
じ か ん

 月曜日
げつようび

～金曜日
きんようび

 午
ご

前
ぜん

９時
じ

～午
ご

後
ご

４時
じ

（祝日
しゅくじつ

・８月
がつ

６日
にち

を除
のぞ

く） 

対
たい

応
おう

言
げん

語
ご

 月曜日
げつようび

～金曜日
きんようび

 中
ちゅう

国
ごく

語
ご

，スペイン語
ご

，ポルトガル語
ご

，英
えい

語
ご

 

     火
か

曜
よう

日
び

・金曜日
きんようび

 ベトナム語
ご

 

 

【ひろしま外
がい

国
こく

人
じん

多
た

言
げん

語
ご

総
そう

合
ごう

相
そう

談
だん

窓
まど

口
ぐち

】 

電話
で ん わ

 ０１２０－７８３－８０６（フリーダイヤル〔電
でん

話
わ

代
だい

は無
む

料
りょう

〕） 

相談
そうだん

時間
じ か ん

 月曜日
げつようび

～金曜日
きんようび

 午
ご

前
ぜん

８時
じ

３０分
ぷん

～午
ご

後
ご

７時
じ

（祝日
しゅくじつ

を除
のぞ

く） 

     土
ど

曜
よう

日
び

 午
ご

前
ぜん

９時
じ

３０分
ぷん

～午
ご

後
ご

６時
じ

 

     ※ 午
ご

後
ご

０時
じ

～午
ご

後
ご

１時
じ

は，休
やす

みです。 

対
たい

応
おう

言
げん

語
ご

 英
えい

語
ご

，中
ちゅう

国
ごく

語
ご

，ベトナム語
ご

，韓
かん

国
こく

語
ご

，タガログ語
ご

，ポルトガル語
ご

， 

インドネシア語
ご

，タイ語
ご

，スペイン語
ご

，ネパール語
ご

 

 

（情報元：2020/02/25 広島市人権啓発課） 


